



えんだより

2019年度 第8号 11月 きよせ保育園

「こんな葉っぱ見つけたよ」「どんぐり沢山拾ってきたよ」と、散歩帰りに事務所によってくれる子ども達。ビニール袋にいっぱいのお宝を笑顔で見せてくれます。自分で見つけた秋のプレゼントを利用して、色づいた木の葉の貼り絵なども楽しみたいと思います。

園長 中村 清志

11月の予定

1日	金	体操教室1歳
6日	水	松宮先生来園
8日	金	体操教室2歳 分園
11日	月	体操教室5歳 ちゅうりっぷ組
13日	水	0歳 幼児健診
14日	木	体操教室4歳 ばら組
18日	月	体操教室5歳 ちゅうりっぷ組
20日	水	誕生日会
21日	木	水泳教室4・5歳
22日	金	体操教室1歳
25日	月	体操教室4歳 ばら組
29日	金	体操教室2歳 分園

★ みんながキラキラしていた運動会★

19日は運動会延期の最終判断が遅くなり申し訳ありませんでした。26日の運動会には沢山の保護者の皆様に参加いただき、子ども達もとても喜んでいました。ありがとうございました。

☆皆様からの感想の一部をご紹介します☆

*みんなの練習の成果を見ることができて良かったです。

*みんなの楽しさが伝わる運動会でした。

*我が子だけでなく一緒に過ごしてきたお友達の姿にも感動しました。

*学年が上の子ども達の姿を見ると、来年は同じように出来るが増えるのかと、楽しみながら観戦してしまいました。子ども達の本気モードにも親も本気で応援してしまうくらい圧倒されました。

*今年からお弁当がなくなり他の保護者との交流する機会がなくなるのは寂しく感じました。

インフルエンザ流行防止のお願い

これからの季節インフルエンザの流行が心配されます。園内感染拡大防止の為に、お子様の健康観察には、十分にご注意ください。また、登園前の検温は確実にいき、急な発熱(37.5度以上)、急性呼吸器症状(鼻水・鼻づまり、咳、のどの痛み)や頭痛、関節痛などのインフルエンザ様症状が認められた場合は、登園を控えてください。

ご家族でインフルエンザが発症したら、そのことを必ず保育園にお知らせください。

乳幼児は学童・生徒に比較して感染症に対する免疫をまだ獲得していない事が多く、体力も十分に備わっていないので、みなさんと保育園という集団における感染症予防を行いましょう。

◆お知らせ◆

産休中の安西保育士が10月28日無事に女児を出産いたしました。

栄養士の白石潤子が11月3日より産休に入ります。

